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GENTES DE GUADALAJARA 
 
-Sí que es complicado de contestar su pregunta, porque tiene toda la razón del mundo 
al afirmar que han sido muchos y muy significativos: altos cargos eclesiales, grandes 
políticos, importantes hombres de Ciencia, renombrados literatos, investigadores, 
poetas, empresarios, pintores, escultores, gente de teatro… Cánovas del Castillo, 
Monseñor Asenjo, Antonio Buero Vallejo, Ricardo Sanz García, Antonio Herrera 
Casado… Por lo anecdótico de la situación me voy a decidir por don Camilo José Cela. 
-¿Por su II Viaje a la Alcarria? 
-Si. Inmediatamente después de leer la noticia, y no sin mis grandes inconvenientes, 
pude ponerme en contacto con él para ofrecerle que ese segundo viaje se iniciara desde 
la Casa de Guadalajara en Madrid, porque Madrid es el pueblo más habitado de nuestra 
provincia. Se llegó a hacer con cerca de 200 personas en la cena, llenando por completo 
el recinto. Y desde entonces, allí hay una placa que conmemora tal acontecimiento. 
-¿A cuánto ascendió el montante de la factura por su presencia? 
-No adelantemos acontecimientos. En nuestra inicial conversación habíamos quedado 
en vernos antes del homenaje, y así lo hicimos. Conversamos sin prisas de lo divino y 
de lo humano, y en un momento de la charla le “largué” la pregunta que nunca creí 
poder hacerle, y que me sugirió uno de nuestros políticos cuando, al comunicarle que 
Cela iba a venir a la Casa, me dijo, con maliciosa intención: “mucho dinero tenéis”. El 
literato me cortó con una más de sus acertadas frases: “No siga, amigo mío. ¿A usted le 
parece inteligente pedir limosna a un pobre? 
-Tras veintiocho años en el cargo, ¿Qué motivos le impulsan a seguir trabajando 
por la Casa? 
-Vaya por delante el decir que la elección es democrática y que continúo porque, desde 
hace algún tiempo, no se presenta nadie para tal responsabilidad. Siguiendo con su 
pregunta, en primer lugar, la ilusión, que no has de perder si persigues un objetivo; me 
siento feliz por el devenir de la vida diaria en la Casa, es muy bonito comprobar que, 
para muchos que viven solos, la Casa es su auténtico hogar. 
-“Su peso en miel”, Club Siglo Futuro, socio de honor e insignia de oro de la Peña 
Alcarreña de Taxistas, socio de honor de la Asociación de Amigos de la Capa, y un 
largo etcétera. Galardones que vienen a premiar una dilatada labor. 
-Sólo estoy haciendo un trabajo para el que he sido elegido. Esos premios, aunque 
lleven mi nombre, pertenecen a la institución que presido, de lo que me siento 
orgulloso. 
-Difícil enumerar lo mucho logrado, pero ¿qué le queda por conseguir? 
-Poder superar el concepto de casa regional para convertirnos en un permanente 
emplazamiento en el que tengan cabida, entre otros, centros empresariales, culturales y 
sociales; que la Casa sea la referencia de los valores más auténticos de nuestra tierra en 
Madrid. Que la Casa de Guadalajara en Madrid, importe en Guadalajara. 
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